
≪平成22年第４回大空町議会定例会 一般質問通告内容集約書≫ 

 

【４名９件】              〔平成22年12月13日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質 問 者 質  問  事  項 頁

12月20日 

(月曜日) 

１ 中 堀 君 子 議員 

１．環境問題について 

２．町民参加でまちおこしを 

３．医療問題について 

１

２ 齋 藤 宏 司 議員 

１．子ども手当について 

２．共通番号制度について 

３．町内の空き店舗・空き家対策について 

２

～

３

 

３ 近 藤 哲 雄 議員 
１．ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）関連に

ついて 
４

４ 品 田 好 博 議員 

１．町長マニフェストの実現について 

２．トマップ川の公園整備と環境実験の提唱

について 

５

 

 

※一般質問は、「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切り下さるよう御協力をお願いします。 

※何か御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆一般質問者：【議席番号２番  中 堀 君 子 議員】         Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．環境問題について ① 国定公園女満別湖畔の水芭蕉の保護を。 

 

 

 

② ウチダザリガニ等外来種が問題になって

いるが、大空町においての調査等は 

町長 

２．町民参加で町おこしを ① ホームイルミネーションで町おこしを 町長 

３．医療問題について ① 産婦人科医師及び助産師を常駐できるよ

うに 

町長 
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◆一般質問者：【議席番号５番  齋 藤 宏 司 議員】        Ｎｏ．２－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．子ども手当について ① 次代の社会を担う子ども一人一人の育ち

を社会全体で応援することを主な目的とし

て、中学校修了までの子どもを対象とした

「子ども手当」の支給が本年の６月から始ま

ったが、本町における支給対象の数、年齢階

層、世帯数等の支給状況及び未申請の有無な

ど、子ども手当に関する現状と、今後の課題

等について伺う。 

  また、子ども手当の創設に伴い、従来の「児

童手当」は廃止されたが、所得制限等がなく、

保護者が国内に居住していれば受給権があ

る子ども手当へと変わったことによる支給

側としての対応等について伺う。 

町長 
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◆一般質問者：【議席番号５番  齋 藤 宏 司 議員】        Ｎｏ．２－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

２．共通番号制度について ① 政府は、年金・医療・介護などの社会保障

や所得などの税の情報を一つに集約し、国民

負担の公平性を高めるとともに、サービス等

の充実を図ることを目的として国民一人一

人に番号を付け、住民基本台帳ネットワーク

を活用する「共通番号制度」を創設する方針

を立て、来年秋の臨時国会に関連法案の提出

を目指すとの新聞報道がなされている。   

  今後、プライバシー保護の観点や整備費用

の負担など、実際にこの制度がスタートする

ことになった場合、本町における対応と今後

の課題等について、どのように考えているの

か伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

３．町内の空き店舗・空き家

対策について 

① 国内経済の長引く低迷等から、失業率や雇

用状況等が厳しい情勢となっている中、本町

における現状等について、どのように認識し

ているか伺う。 

  また、空き店舗・空き家について、町外か

らの移住定住希望を含めた利活用の対応や

課題等について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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◆一般質問者：【議席番号３番  近 藤 哲 雄 議員】          Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．ＴＰＰ（環太平洋経済連

携協定）関連について 

① ＴＰＰに参加した場合の本町への影響に

ついて 

 

 

 

 

 

 

② 参加検討が示されてからの町としての取

組について 

 

 

 

 

 

 

③ 戸別所得補償制度への影響関連について 

町長 
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◆一般質問者：【議席番号１番  品 田 好 博 議員】          Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．町長マニフェストの実現

について 

① 自治基本条例（仮称）について 

 

 

 

② 愛町購買運動の展開について 

 

 

 

③ 広報活動の充実について 

町長 

２．トマップ川の公園整備と

環境実験の提唱について 

① 親水性へのアプローチについて 

 ・法面勾配、自然石の配置等について 

 

 

② 水質浄化対策について 

 ・河床コンクリートの撤去について 

 

 

③ 公園の全体像について 

町長 

 


